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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １２ 

令和 元年 ８月２９日 

午前・午後 ２時１８分    

議会名 令和元年 第３回  佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １６番  鈴木 靖宏 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．公有財産（市有施設及び市

有地）の管理・運営について 

（１） 公有財産の分類につい

て 

 

（２） 公有財産の管理につい

て 

 

（３） 公有財産の運営につい

て 

 

 

 

 

（４） 市有地（水道事業用地）

の貸付について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①普通財産と行政財産の違いについて確認したい。 

 

 

①管理責任者は誰なのか聞きたい。 

②どの様な方法で管理をしているのか聞きたい。 

 

①無償貸付の施設数について聞きたい。 

②減額貸付の施設数と主な減額理由について聞きた

い。 

③有償貸付の施設数と使用料収入について聞きた

い。 

 

①当該市有地の貸付をしているのか聞きたい。 

②当該市有地は、いつ、どこで、だれが、なぜ、 

どのようにして貸付をしたのか聞きたい。 

③当該市有地の利用目的や理由について聞きたい。 

④当該市有地は、有償貸付なのか、無償貸付なのか

聞きたい。 

⑤当該市有地は市街化調整区域内であり、使用者の

利用目的と都市計画関係法令（開発行為）と合致

しているのか聞きたい。 

⑥当該市有地の貸付に際し、議員の介入があったの

か聞きたい。 
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２．学校給食費徴収・管理業務

について 

（１） 学校給食費徴収の現状

と課題について 

 

（２） 学校給食費の公会計化

について 

 

 

 

３．農福連携について 

（１） 農福連携の取組につい

て 

 

（２） 栃木県ユニバーサル農

業とのかかわりについて 

 

 

 

（３） 佐野厚生総合病院との

連携について 

 

 

（４） 認定農業者等との連携

について 

 

 

①給食費未納の現状について聞きたい。 

②給食費徴収の課題について聞きたい。 

 

①学校給食費の徴収管理業務に関するガイドライン

の作成はされたのか聞きたい。 

②給食費徴収管理システムの導入について聞きた

い。 

 

 

①佐野市の現状について聞きたい。 

②佐野市の課題について聞きたい。 

 

①栃木県では、「とちぎに広がるユニバーサル農

業」と題して、農業と福祉の連携マッチングを開

始したがその事業とのかかわりについて聞きた

い。 

 

①佐野厚生総合病院も農福連携に取組んでいるが、

佐野市のかかわり方について聞きたい。 

 

 

①認定農業者と福祉施設等との連携で「ノウフク佐

野ブランド品」の創出を提案するが、当局の考え

を聞きたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


